

Begegnungsforum 2021

11.08.2021

Am 04.08.2021 fand das diesjährige Begegnungsforum an der FHVD in Altenholz statt. Wie jedes Jahr haben wir uns dort den neuen Student*innen vorgestellt, für uns geworben – und überzeugt! Denn: BDK bewegt!

Immer im August starten junge und höchst motivierte Kriminalkommissaranwärter*innen ihr Studium an der Fachhochschule für Verwaltung und Dienstleistung (FHVD) in Altenholz. Ungewöhnlich früh fand dieses Jahr das Begegnungsforum bereits am 04. August statt.

Trotz der Corona-Pandemie und der wieder steigenden Inzidenzen konnten wir den BDK - selbstverständlich entsprechend des strengen Hygienekonzeptes der FHVD - auf dem Innenhof vorstellen.

Die Junge Kripo, vertreten durch unsere Sprecherin Juliane Wittig, ihren Stellvertreter Felix Friese sowie die Unterstützer Frederik Fidora und Kalle Kühl schaffte es, zahlreichen Interessent*innen zu erläutern, weshalb der BDK die Kripo am besten vertritt.

Das zusätzliche Versicherungsangebot und unser Begrüßungspaket überzeugten ebenfalls.

Der Andrang war so groß, dass wir nun zeitnah die fehlenden Begrüßungspakete nachordern und aushändigen werden. Versprochen!

Allen Neuen nochmals: Herzlich willkommen im BDK!

Bei Fragen, Nöten und Sorgen stehen wir Euch zur Seite. Wenn Ihr auch etwas mitgestalten und *bewegen* wollt, freuen wir uns!

Meldet Euch einfach bei Euren Junge Kripo Sprecher*innen.

Die Junge Kripo